

# Glühwein und Gemütlichkeit

## BRK-Bereitschaft hat Senioren eingeladen

**Lam.** Am Sonntag lud die BRK-Bereitschaft und das Jugendrotkreuz die Senioren aus dem Lamer Winkel zum Nachmittag ein. Rund 25 Senioren waren dieser Einladung gefolgt. Unter den Gästen war auch Gemeindeoberhaupt Paul Roßberger jun. und Pfarrer Ambross Trummer. Nicht nur den Gästen galt sein Gruß, auch den Mitgliedern aus den

eigenen Reihen. Für die musikalische Umrahmung konnte wieder das Enzianduo mit Simon und Franz gewonnen werden. Walter Luis der jedes Jahr den Rotkreuzlern einen Besuch abstattet, ließ es sich auch dieses Jahr nicht nehmen, obwohl er zur Zeit auf Krücken geht, mit seinem Akkordeon ein paar Stücke zum Besten zu geben.



Auch zwei Bereitschaftsmitglieder kamen spontan dazu und unterstützen die Musiker und „löffelten“ kräftig mit.

Foto: Winkler